



**Avec Mère Marie Magdeleine
de la Croix,
LA RECONCILIATION**

« La personne engagée croit en l'Homme et en tout Homme. Dans cette société réunionnaise post-esclavagiste (abolition 1848) où la rencontre des Hommes est impossible, j'espère avoir montré la voie à suivre. L'ancien esclave est aussi digne que les autres. L'essentiel est de favoriser son insertion. S'il est isolé, les conditions ne sont pas réunies pour qu'il marque son temps.

Je deviens moi aussi Réconciliation

« Demandez bien à Jésus la douceur. La fermeté sans cette vertu cause bien du mal.

Porter sur l'autre, son frère le regard de Dieu, celui de la vie, de l'amour et non de l'envie, de la haine, du mépris.

Avec Jésus, Marie, Joseph.

Maison générale des Filles de Marie
72, ave Maria. 97485 Saint Denis. La Réunion 02 62 21 24 13

« On a besoin de balises (comme MMMC) qui tiennent bon dans les tempêtes et dont les signaux lumineux déchirent les ténèbres. »
Mgr G.A.

« Inspirée par l'Esprit Saint et guidée par le Père Levassœur, mon conseiller spirituel, j'étais pressée à fonder une congrégation nouvelle ouverte à toutes les filles, indépendamment de leur condition sociale, qu'elles soient blanches ou noires, riches ou pauvres, anciennes esclaves ou issues de familles aisées. Car devant Dieu tous les hommes sont égaux. »

Je deviens moi aussi Communion

« Je m'embarasse fort peu de tout ce qu'on peut dire de nous. Je suis telle-ment unie à mes chères Sœurs que je suis noire avec les noires, blanche avec les blanches, mulâtre avec les mulâtres ou, si vous aimez mieux, les trois ne font qu'une pour moi. »



**Avec Mère Marie Magdeleine
de la Croix,
LA COMMUNION**



**Avec Mère Marie Magdeleine
de la Croix,
suivre le Christ.**

Mgr Gilbert Aubry
Evêque de La Réunion

(Marie Françoise Aimée Pignolet)



(de Fresnes)
1810.1889
Fondatrice et
Première supérieure
Générale de la Congrégation des Filles
de Marie de Saint
Denis de
La Réunion

« Dieu est miséricordieux.
Il ne fait pas de distinction envers les Hommes.
Il les aime tous de tout temps,
de la même manière. »

Moi....., je fais de même.

En souvenir de mon pèlerinage au couvent de la Providence.
Tombe de MMMC et du Père Frédéric Levassœur.

« Oh ! Qu'avec une parole de bonté et un regard de bienveillance on fait du bien à une âme ! Soyez toujours pleines de charité, de miséricorde tout en étant bonnes sans faiblesse. Ce n'est ni la crainte de l'enfer, ni le désir du Ciel qui me font aimer Jésus : j'e l'aime par pur amour. »

Je deviens moi aussi Charité

« Quand on vit ... cette jeune fille du grand monde venir s'enfermer dans un taudis à la Rivière des Pluies (Sainte Marie), entourée de douze pauvres filles, dont certaines étaient encore esclaves l'année précédente et ne sachant ni A ni B, avec la pré-tention de fonder une Communauté religieuse, chacun doutait et se disait sans se cacher : « Elle a perdu la tête ! »
Archevêque de la cathédrale de Saint Denis. 1925.



**Avec Mère Marie Magdeleine
de la Croix,
LA CHARITE.**